

甲斐たかゆきの市議会だより「えがお」号外・3月発行

大変お世話になっております。日頃より、議会だより「えがお」をご覧になっていただき、ありがとうございます。市議会議員となって2度目の3月議会(2018年度第1回定例会)をむかえました。この1年間、議会での活動を中心に年4回の発行を行ってきました。発行時期と紙面の都合上、日常の活動などをタイムリーにお知らせすることが難しいのも現状です。そこを補うために、フェイスブック(FB)やホームページ(HP)などを活用し、これまで情報を発信してきました。よりタイムリーに発信できるように、本年は、日常の活動や思いなどを今回のように「えがお・号外」として、不定期ではありますが、発行していきます。

1年間の貴重な体験を活かし、今後ともみなさまと共に取り組んでいけるよう、私自身もより積極的に行動します。これからもご意見・ご要望をお聞かせ下さい。ご相談も承ります。

2018年3月吉日

大分市議会議員 甲斐 高之

2月27日(火)7のつく日でしたが、今朝はあいさつ行動ではなく...ふじが丘東口バス停に。そこから現在行われている地区内循環バス実証運行の一環である「要町シャトルバス」に乗りました。今回の実証運行の調査研究です。実際に乗ってみたいとわかりませぬからね。7時25分発。ふじが丘や光吉台、宮崎台を通り大分駅に向かいます。途中の宮崎西バス停以降は、ノンストップで下郡バイパス、宗麟大橋を経由して。合計25人の乗車。

ほとんどの方が県庁前や市役所前で降りました。通勤の便として通常運行のバスより8分前後早いそうです(運転手さんの話しより)。宮崎西バス停で降りた方は病院に行くようです。それぞれの使い方で。バスの利用促進、地域内を循環する便利さを検証して欲しいです。大南地区や坂ノ市地区などでも検証する価値のある取り組みだと感じました。来週は別のコースに。

FBに投稿した記事です。左記の記事のように、実際に見聞きすることが大切だと感じています。「公共交通の利用促進」や「駅本来の姿」についても調査・研究中です。FBやHPにも是非お立ち寄りください。

2月23日(金)あいさつ行動連続5日目。感謝週間のラストです。今朝も仲間が参加してくれました。ありがとうございます。二人で元気に「おはようございます」。もちろん大きな声と笑顔で。行動の様子を動画にしてもらいました。後ほど投稿します。画像は孫のとびぎりの笑顔です(ジジバかですみません)。この笑顔をこれからも、未来の子どもたちに笑顔と平和をつないでいくために...2年目も笑顔でチャレンジします!!



3月5日(月)より、第1回定例会(3月議会)が始まりました。一般質問を予定しています。

3/15(木)、16(金)、19(月)のいずれかです。

3/13(火)に、抽選で日時・順番が決定します。

甲斐高之の連絡先 : 090-4991-6412

